

私の組合員健診の おすすめ

組合員健診早めに受けています



毎年、この時

います。

期に特定健診の
受診票が送られ
てきます。受診

去年と同じ月に受診したいという
方も多く見えますが、今年は少し早
めの受診にされるのはいかがでしょ
うか。期限ギリギリで受診できな
かったということのないようにした

期限は翌年3月末日までですが私は
7月か8月頃受診しています。この
時期は風邪等の患者さんも比較的少
なく落ち着いて受診できるように思

いですね。

新守支部 菅原 操子



班会みんなで 日曜組健へ



北病院が新しくなっ
たことをきっかけに組
合員健診を受けに行っ
たことがあります。
その後中々健診を受けられな
かった皆さんを、日曜組健へ
お誘いしていっしょに受けに
行きました。中には健康診断
これまで1度も受けたことが
なかったわという方もあり、
健診受けられてよかったと言
われています。

西区東支部 ひばり班

退職された方へ

これまでは企業健診を毎年受診されていたと思いますが、これからは国保を使って自分で健診を受けることになります。これからがむしろ心配も多いのに自分で努力しないと誰も段取りを決めてくれません。毎年、時期を決めて組合員健診を受けるようにしましょう。医療生協の組健は強い味方です。

